

Babinsa Wonosari Sukseskan KB TNI Manunggal Bangsa Kencana Kesehatan Terpadu

Budyanta - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

Sep 30, 2022 - 13:23



Serda Agus Triono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan Pendampingan Pelayanan KB dalam Rangka KB TNI Manunggal Bangsa Kencana Kesehatan Terpadu Tahun 2022 di Puskesmas Wonosari 1 Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

Kodim 0723 Klaten melaksanakan Pendampingan Pelayanan KB dalam Rangka KB TNI Manunggal Bangsa Kencana Kesehatan Terpadu Tahun 2022 di Puskesmas Wonosari 1 Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (30/9/2022)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya KA Puskesmas Wonosari 1 dr. Magdalena, Tenaga Kesehatan Puskesmas Wonosari 1, Babinsa Koramil 22 Wonosari Serda Agus Triyono dan Serda Mulyanto, Kasi Trantib Kecamatan Wonosari Lipur.

Menurut Babinsa Serda Agus Triono bahwa kegiatan KB ini digelar sebagai upaya sinergitas untuk meningkatkan pencapaian sasaran pelayanan, baik untuk kegiatan keluarga berencana maupun kesehatan serta untuk mendukung program pemerintah dalam program Keluarga Berencana (KB)

“Kegiatan KB TNI Manunggal Bangsa Kencana Kesehatan Terpadu masuk agenda rutin yang dilaksanakan setiap tahun serta berharap dengan kegiatan ini bisa membantu masyarakat memeriksakan kesehatan dan masyarakat juga bisa merasakan kenyamanan,” ucap Babinsa Serda Agus Triono.

Dikonfirmasi terpisah, Kapten Inf Luis Timur Riyanto Selaku Danramil 22 Wonosari menyampaikan TNI memiliki kewajiban turut membantu dalam hal membatasi laju pertumbuhan penduduk yang sangat tinggi. Kegiatan ini juga sebagai wujud sinergitas antara aparat kewilayahan dengan petugas KB termasuk upaya mencegah kehamilan Pasangan Usia Subur (PUS) yang beresiko.

“Dalam kegiatan ini Babinsa juga mempunyai peran aktif dalam memberikan edukasi dan sosialisasi program KB, supaya masyarakat di Desa binaan diwilayah masing masing dapat mengetahui dan mantap ber-KB, sekaligus mempercepat terwujudnya misi program keluarga berencana yakni keluarga kecil bahagia dan sejahtera, terutama kesehatan masyarakat dalam semua sektor,” pungkas Danramil 22 Wonosari. (Red)